
場　所

主催者(事務局) 司会者

会　議　録

令和５年11月17日（金）

午前10時00分～午前11時15分

東御市役所本館２階　全員協議会室

東御市企画振興部文化・スポーツ振興課 企画振興部　井上部長

［委員］

会長:横田　匡俊   

職務代理者:

神津　志保美、若林　豊文、唐澤　光章、宮下　聡、荻原　太郎、岡田　真平

上薗　美千代、上原 真美、荒木　雅己、依田　要一

［オブザーバー］

（公財）笹川スポーツ財団　鈴木　貴大

［事務局］

企画振興部長 井上　祐一、文化・スポーツ振興課長 高橋　則幸、スポーツ係長 所　洋一

スポーツ係 事務担当 土屋　枝里香

［委員］

三溝　和子、小林　経明、小菅　武志、柿沼　宏直

［アドバイザー］

武庫川女子大学教授 柳沢 和雄 

　議題等の内容
　・第１期　東御市スポーツ推進計画　後期アクションプランの状況について
　・第２期　東御市スポーツ推進計画について

　決定事項

(要点を箇条書き)

討議内容及び経過 (発言者名) 発言内容（要点のみ記載）

１　開会 事務局 開会

２　会長あいさつ 会長 会長あいさつ

討議内容及び経過 (発言者名) 発言内容（要点のみ記載）

４　審議事項 会長 第１期　東御市スポーツ推進計画　後期アクションプランの状況について事務局より説明願う。

事務局 後期アクションプランの実施状況について説明。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

会長 ただ今の説明に対しての意見等はあるか。

事務局 アスリートリカバリーが12回80名、スイムトレーニングが30回302名となっている。

会長 第２期　東御市スポーツ推進計画について事務局より説明願う。

事務局 第２期　東御市スポーツ推進計画（素案）について説明。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

会長 ただ今の説明に対しての意見等はあるか。

事務局 表記方法や引用元を明記して分かりやすくする。

会議等の名称 令和５年度 第２回東御市スポーツ推進審議会
開催日時

欠席者

次回への検討事項

３　市長あいさつ
　　諮問

市長 市長あいさつ及び諮問

（1）第１期　東御市ス
ポーツ推進計画　後期
アクションプランの状
況について

委員
「競技レベルに応じた練習環境に移行するための支援」の実績値が目標値からかなり上回っているが、ど
のようなものか。

（2）第２期　東御市ス
ポーツ推進計画（素
案）について

委員
計画20ページの数字の表記方法を揃えたり、それぞれの数字をどこから持ってきているのか、引用につい
て明記する方が良いのではないか。

　出席者



討議内容及び経過 (発言者名) 発言内容（要点のみ記載）

事務局 アンケートの回答を並び替えて見やすくする。

事務局 より詳細で丁寧な分かりやすい説明文へと変更したい。

事務局 計画と施策と目標値の繋がりを、一目見て分かるようにしたい。

委員 東御市らしいとあるが、どう東御市らしいのか明記した方が分かりやすいのではないか。

事務局 第２期が現状や東御市の特色を踏まえた計画であることを分かりやすく記載したい。

会長 振り返りや総括などは、４～５ページや８ページなどへの明記でも分かりやすいと思われる。

事務局 振り返りを踏まえた第２期の計画について、分かりやすく詳細を明記する。

会長 以上で審議は終了とする。

５　その他 事務局 その他として次回の開催日について説明。

６　閉会 事務局 閉会

委員
アンケート調査結果がH30年度とR5年度で比較できるようになっているが、基準がH30年度であるため最新
のデータに合わせて比較できるように並び変えた方が良いのではないか。

委員
計画４ページの東御市の動向について、市長部局へ移管とあるが、何を移管したのか明記した方が良いの
ではないか。また、平成31年にスポーツ推進計画を策定したことやその内容を明記し、もう少し充実させ
た方が良いのではないか。

委員
総合計画や、20ページの計画目標が連動し、さらにアクションプランの目標へと連動していくのだと思う
が、その繋がりが分かりづらい。計画本文への記載はなくてよいが、今後取組の数値結果を出す際には、
最終的にどの計画に反映されるのか分かりやすくしてほしい。

委員
20ページのR4年度実施率が下がっている理由として、新型コロナウイルス感染症など理由があると思われ
るが、そういったことの振り返りや総括のようなものが記載され、それを踏まえた第２期がどう動いてい
くか書かれていると良いのではないか。

オブザーバー
三つの視点と四つの基本目標がとても東御市らしいと感じる。「する・みる・ささえる」がスポーツで大
事といわれているので、今後取り組みを検討していくうえで、裾野を広げる部分として「みる・ささえ
る」もフォーカスできるとうまく循環できていい。

委員
オブザーバーの言うように、９ページの図ではスポーツをすることで裾野を広げると表記されているが、
高みにいる人の競技スポーツを見ることで裾野を広げることもできるので、その循環が図に表記されれば
いいのではないか。

委員
スポーツ施設とハードの整備と活用として体育館のWi-Fiが繋がる環境だといい。予算の都合もあると思
うが、検討していただきたい。

委員
資料編で書かれているスポーツ施設の利用状況は、358日運営で1201件の利用があるが、１日に数件使わ
れているという考え方でよいか。

事務局
１つの予約で１件としている。午前午後などの時間帯や、体育館等も半分ずつ分けて別の予約があれば、
それぞれの件数でカウントされるという認識で問題ない。

（2）第２期　東御市ス
ポーツ推進計画（素
案）について（続き）


